



Bemalter Wasserhydrant ...

Foto: Jungmayer

Wasserhydranten mit „Gesicht“

SEEFELD-KADOLZ (ab) – Am 15. Juli wurden die Jugendferienaktionen durch einen Jugendtenniskurs, an dem 20 Kinder teilgenommen haben, eröffnet. Am 22. Juli ist ein Ausflug zu den Macocha-Höhlen geplant. Weiters folgt am Freitag ein Zeltlager, auf dem Spiele, Discos und ein Lagerfeuer veranstaltet werden.

Im Rahmen der Ferienarbeit stellte Bgm. Franz Höller alle Jugendlichen, die in den Ferien eine Beschäftigung wollten, in der Gemeinde ein. Zwei Mädchen dürfen als „Maler“ werken und bemalen alle Wasserhydranten in der Gemeinde. Jeder Hydrant bekommt – je nach Standort – eine bestimmte Bemalung. Der bei der Kirche soll ab nun „Pfarrer“ sein, beim Arzthaus Arzt usw.! Diese Idee kam bei der Bevölkerung sehr gut an und täglich gehen die Leute „Hydranten schauen“.



Die erfolgreiche Mannschaft von Seefeld-Kadolz.

Foto: z.V.

Seefeld-Kadolzer sind im Bahnengolf spitze!

An den diesjährigen ASKÖ Bahnengolf-Bundesmeisterschaften in Wien nahmen fünf Mannschaften teil. Auch Seefeld-Kadolz war mit dabei und konnte großartige Erfolge erzielen:

Bei den Burschen erreichten Christian Gail und Jürgen Jungmayer den zweiten, bzw. dritten Platz; bei der weibliche Jugend beanspruchten die Seefeld-Kadolzerinnen das gesamte „Sieger-

stöckerl“ für sich: Claudia Jungmayer wurde Erste, Isabella Gail Zweite und Dita Barakova Dritte. Die männliche Jugend konnte die Plätze fünf bis acht erobern. Doch damit nicht genug der großartigen Erfolge: In der Mannschaft errangen Claudia Jungmayer, Jürgen Jungmayer und Christian Gail nach hartem Kampf den Sieg und wurden somit Jugend-ASKÖ Bundesmeister im Bahnengolf.

SEEFELD-KADOLZ

● Jugendfreundlich

Vor zwei Jahren errang die Gemeinde den 3. Platz, vergangenes Jahr den 2. Platz – dies ist für Jugendreferent Jungmayer Ansporn genug, alles in Bewegung zu setzen, um der Jugend schönste Ferien zu bieten und heuer eventuell den ersten Platz in der Reihe der jugendfreundlichen Gemeinden zu erlangen. Das Ferienprogramm wird laufend an der Amtstafel und bei der Tennis- und Minigolfanlage angeschlagen.

● Tragkraftspritze

In der Gemeinde wurde einstimmig die Subvention einer Tragkraftspritze für die Feuerwehr beschlossen. Kostenvoranschlag: 138.000 Schilling.

● Baugründe

Von der Gemeinde wurden verschiedene Grundstücke oberhalb des Friedhofes zur Schaffung von Baugrund erworben. Es ist geplant, den Grund in 12 Bauparzellen einzuteilen.

● Anbotseröffnung

In der Gemeinde sind die Angebote zur Sanierung der Volksschule Groß Kadolz eingelangt. Die Arbeiten sollen mit dem Billigst- bzw. Bestbieter in den Ferien durchgeführt werden.

Lenker übersah Zugmaschine

SEEFELD-KADOLZ – Franz H.(70) fuhr am 16.7. um zirka neun Uhr auf der Landstraße in Seefeld Richtung Hauptplatz. Dabei übersah er eine Zugmaschine, die vor einem Presshaus abgestellt gewesen war.

H. stieß, da er wahrscheinlich nicht angegurlet war, nach dem Anprall mit dem Kopf gegen die Windschutzscheibe. Er mußte mit einer Kopfverletzung ins Krankenhaus transportiert werden.